
4 Pièces

105 m²

Réf. 85471095

2 400 000 €

Paris 1Er
Appartement à vendre (75001)
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Rare - Situé à proximité de la Place des Victoires et du Jardin du Palais

Royal,  au  cœur  d'un  quartier  historique  et  recherché,  très  bel

appartement  de  99m²  (pondéré,  95.32m²  Carrez)  entièrement  rénové,

au 3ème étage par  ascenseur  d'un immeuble  de 1886.L'appartement

dispose de trois  balcon,  trois  expositions et  son plan comprend :  une

entrée,  un  magnifique  double  séjour  de  40m²,  une  cuisine  équipée

ouverte,  une  chambre  principale  en  suite  avec  grande  salle  de

bain/douche et  toilettes ainsi  qu'une deuxième chambre avec salle  de

douche et toilettes.Ce bien d'exception saura vous séduire par sa ...

Rare  -  Located  a  stone's  throw  from  the  Place  des  Victoires  and  the  Jardin  du

Palais  Royal,  in  the  heart  of  a  historic  and  sought-after  district,  a  beautiful  99m²

(weighted,  95.32m²  Carrez)  apartment  entirely  refurbished,  on  the  3rd  floor  by

elevator  of  an  1886 building.The apartment  has  three  balconies,  three  exposures

and its layout includes: an entrance hall, a magnificent 40m² double living room, an

open-plan  fitted  kitchen,  a  master  bedroom  en  suite  with  large  bathroom/shower

and  toilet,  and  a  second  bedroom  with  shower  room  and  toilet.This  exceptional

property will seduce you with its ...

BARNES PIED-A-TERRE SAINT-HONORÉ

122, Rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME
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